

Laufteam Exotenwald setzt Zeichen in Rheinzabern

15.12.2013 20:28



Rheinzabern ist Kult: zur sage und schreibe **38.** Auflage der **Rheinzaberner Winterlaufserie** gingen zum Auftakt mehr als 1300 Teilnehmer über 10km ins Rennen, Läufe über 15km und 20km folgen im Abstand von je vier Wochen. Beste Erinnerungen brachte **Matthias Müller** (mitte) vom **Laufteam Exotenwald** – dem Straßenlaufteam der TSG-Athleten – mit, nachdem er im Vorjahr alle Läufe und damit auch die prestigeträchtige **Gesamtwertung** gewinnen konnte. Mit einem Rekord der besonderen Art konnte **Andrea Pascher** (links) aufwarten: sie absolvierte die Serie bereits dreizehn Mal und hatte vor Ort ihr **vierzigstes Rennen**.

Vom Start weg gab es in einem Klassfeld ein hohes Tempo, dem Matthias Müller nicht folgen konnte. Mit seinen **33:08min** war er nicht zufrieden, gab sich aber kämpferisch: „Meine starken Distanzen kommen noch, ich möchte die Serie wieder gewinnen.“ Eine zufriedene Miene zeigte **Patrick Berbner**, der mit **35:45min** in den Bereich seiner Bestzeit kam. **Sebastian Raus** (40:08min) und **Ulrich Porsch** (42:01min) rundeten das Mannschaftsergebnis ab.

Eine beeindruckende Teamleistung lieferten die TSG-Frauen: **Daniela Kenty** lief starke **38:22min** (1.W35), **Jara Geißler** (rechts) verbesserte sich binnen kurzem erneut auf **39:16min** und gewann die U20-Wertung. **Caroline Fey** (41:44min) und **Andrea Pascher** (41:47min, 8.W40) halfen, in der Teamwertung in aussichtsreiche Position zu kommen, denn wie bei den Männern gilt: je länger die Strecke, je stärker die Mannschaft.